
 

Comissão Interna de Supervisão 

CIS/UNIRIO 

 

ATA da 6ª Reunião Ordinária da Comissão Interna de 1 

Supervisão – CIS/UNIRIO, Portaria 461, de 8 de setembro 2 

de 2022, realizada aos 15  dias do mês de fevereiro do 3 

ano de dois mil e vinte e três, na sala da CIS.  4 

 5 

Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-6 

se os membros da Comissão Interna de Supervisão – CIS/UNIRIO. Estiveram 7 

presentes Diogo de Oliveira Souza Pereira, Rodrigo Floro e Sidney Oliveira 8 

Rodrigues. Silvia Helena da Silva Figueira justificou sua ausência visto que se 9 

encontra de férias. Inicialmente foi aprovado a seguinte pauta: 1- Deliberação 10 

sobre os e-mails; 2- Acolhimento dos novos membros; 3- Aquisição de materiais 11 

permanentes; 4- Despachos no SEI; 5- Reunião com o Reitor (apresentar o 12 

Regimento Interno da CIS); 6- Informes Gerais. Tratando a pauta: 1- Sidney 13 

acessou o e-mail da CIS e encontramos os seguintes assuntos para tratarmos: 14 

a) Comissão de Avaliação de Estágio Probatório dos Servidores Técnicos-15 

Administrativos – Portaria emitida. Ficou decidido que deveremos escolher os 16 

integrantes dessa nova comissão, entre os membros da CIS, na próxima reunião. 17 

b) Relatório de Gestão - preencher os formulários. Como não temos o 18 

conhecimento adequado sobre o assunto, decidiu-se pela espera do retorno de 19 

Silvia para que possamos proceder com esse preenchimento. c) Progressão 20 

por capacitação Profissional – de Servidor Técnico-Administrativo no cargo de 21 

Programador Visual. Aprovado; 2- Acolhimento dos novos membros – A Silvia 22 

já tinha se colocado à disposição para promover a impressão dos materiais na 23 

próxima terça-feira; 3- Aquisição de materiais permanentes – Sidney 24 

apresentou os documentos que deverão ser preenchidos pela CIS com vista a 25 

instrução do processo de aquisição de materias e serviços. Ficou decidido a 26 

seguinte aquisição: 1 Ar condicionado de 15.000 btus, 1 geladeira, 1 micro-27 

ondas, 1 cafeteira, 3 cadeiras rodízios diretor, TV 50”, 1 webcam, 2 28 

computadores desktop, 1 notebook, 1 impressora multifuncional e 1 Datashow. 29 

Sidney se colocou para preencher todos os formulários de instrução do processo 30 

a ser apresentado na próxima reunião; 4- Despachos no SEI – Sidney acessou 31 

o SEI da CIS, fez a leitura de todos os documentos que lá estavam e, com a 32 

aprovação de todos os membros presentes, procedeu com a aposição de 33 

assinatura nos mesmos; 5- Reunião com o Reitor (apresentar o Regimento 34 

Interno da CIS) – decidiu-se deixar para depois da eleição de Reitores da 35 

UNIRIO; 6- Informes Gerais – Diogo informou que participou da reunião 36 

Nacional da FASUBRA sobre Carreira dos TAE. A reunião aconteceu no formato 37 

on-line onde houve vasta representatividade das universidades federais de todo 38 

o brasil. Diogo levantou a discursão sobre a necessidade de todos os servidores 39 
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TAEs se apresentarem para fazer cursos de capacitação na área de Carreira dos 40 

TAEs e que a ASUNIRIO tem apresentado projetos nesse sentido ao qual 41 

deveríamos apoiar. Deixou claro que esse procedimento tem apoio de várias CIS 42 

das Universidades no Brasil. Apresentou tese tratada nesse encontro que visa a 43 

redução de jornada de trabalho de 40 para 30 horas para todos os servidores da 44 

UNIÃO que se justifica pela falta de recomposição salarial e super defasagem 45 

salarial imposta pelo Governo Federal. Nada mais havendo a se tratar pelo 46 

Colegiado da CIS/UNIRIO, deu-se por encerrada a reunião tendo sido lavrado a 47 

presente ATA que vai assinado por mim, Sidney Oliveira Rodrigues, que 48 

secretariei a reunião e por Diogo de Oliveira Souza Pereira, Coordenador 49 

Substituto da CIS que presidiu a reunião. #_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_ 50 
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